



Lundi 24 février 2020
Communiqué de presse

Salon de l'Agriculture

L'Agglo décroche le Trophée Les Volaillissimes

Ce lundi 24 février, Valence Romans Agglo a été récompensée pour ses bonnes pratiques côté cuisine, aux côtés de cinq autres professionnels, lors du Salon de l'Agriculture à Paris.

La Vice-présidente de l'Agglo en charge des Familles, Karine Guillemot, et les équipes de la cuisine centrale ont reçu le trophée des mains de Christian Ragainé, Président de l'APVF Association de Promotion de la Volaille Française. Avec ce trophée, l'Association de Promotion de la Volaille Française récompense les professionnels de la restauration hors domicile qui font le choix de la volaille française dans leur restaurant, leur cantine, leur boulangerie.

Ce trophée, c'est l'occasion pour l'Agglo de valoriser ses bonnes pratiques et son engagement quotidien pour la qualité et le goût. Rappelons que, chaque jour, l'Agglo produit dans ses cuisines plus de 6 000 repas pour les enfants de 17 communes. Des plats préparés avec le plus grand soin à base de produits de qualité, comme la volaille issue d'un élevage situé à Grâne dans la Drôme.

CONTACT PRESSE

Herveline Réhault | 04 75 63 76 45 | 06 28 83 94 98 | herveline.rehault@valenceromansagglo.fr |

valenceromansagglo.fr  